

Dix nouvelles classes à Sainte-Gertrude

Pauline FOUCART - L'Avenir



La nouvelle ministre de l'Éducation, Caroline Désir, a officiellement inauguré les nouvelles classes.

EdA

Dix nouvelles salles de classe, ainsi qu'une salle omnisports ont été bénies, puis inaugurées à l'institut Sainte-Gertrude de Brugelette, en la présence de Caroline Désir, la nouvelle ministre de l'Éducation. Ces nouvelles classes sont destinées aux élèves de maternelles et de primaires.

Le projet de création d'un nouveau bâtiment remonte à il y a déjà plusieurs années : 26 ans pour être précis ! Deux ans et environs 2.5 millions d'euros ont été nécessaires à la réalisation des travaux.

« Ces classes offriront un meilleur cadre de vie aux professeurs, ainsi qu'aux élèves », indiquait Jean-François Delsarte, le président du pouvoir organisateur de l'école d'enseignement spécialisé, lors de l'inauguration, ce vendredi soir.

Les instituteurs ont également tenu à rappeler les valeurs de l'institut, via des tableaux qui seront accrochés aux murs de la nouvelle aile de l'école. Un nouveau slogan a également été choisi pour l'école, cela en concertation: « Construisons main dans la main ton tremplin de demain. »